



## **Perles de Sagesse**

publiées par le Phare du Sommet

---

**Vol. 18, n° 30**

**Saint-Germain**

**27 juillet 1975**

---

### **« J'ai choisi d'être libre »**

À ceux qui veulent suivre le Sentier de la Liberté :

La hiérarchie lance un appel. Des sommets du monde, les maîtres de la Grande Fraternité Blanche sonnent le cor des Alpes. De sommet en sommet, le son de cet appel se répercute. La hiérarchie attend. La vibration résonne dans les vallées. Certains s'arrêteront et écouteront, comme les brebis sur les coteaux rocheux qui lèvent la tête anticipant le son de la voix du berger.

La Hiérarchie lance un appel. Parmi ceux qui entendent le son, certains diront : « Qui est la hiérarchie ? ». Ils ne comprennent pas l'arc de l'être, la voie supérieure de la conscience qu'ont suivie et obtenue ceux qui nous ont précédés. Et ils disent : « Qui est la hiérarchie ? » et la hiérarchie répond : « JE SUIS CELUI QUE JE SUIS<sup>1</sup> ». À quoi vous attendez-vous, ô mortels ? Que les étoiles confessent leurs secrets et se dévoilent devant vous ? Que les galaxies convergent là où vous êtes, au centre de votre propre système d'univers à l'intérieur d'univers, pour déverser leurs contenus à vos pieds ?

Qui est vraiment la hiérarchie ? Et qui êtes-vous ?

Ô mortels, écoutez bien ! Car la vérité des âges est révélée à travers le cœur, la tête et les mains. De la bouche de Dieu sort le Verbe qui est le Logos, le Verbe qui est la formule de la création.

Tant de miracles défilent devant l'humanité que tous les miracles sont devenus banals. Les miracles n'ont jamais servi à prouver l'existence des immortels ou la présence d'armées angéliques invisibles, ni n'ont servi à convaincre l'humanité de la géométrie intérieure de son propre être. Dans la mesure où vous avez pris le plus précieux de tous les miracles – le don de la vie elle-même dans la cellule, la plante et l'homme – pour un événement ordinaire,

prenez aussi la présence de la hiérarchie comme étant l'arche la plus élevée de l'être comme un événement ordinaire. Et ce l'est effectivement.

Je viens en tant que hiérarque de l'ère du Verseau. Pendant des centaines de milliers d'années, on m'a appelé Saint-Germain. Vous aussi avez connu mon nom, toutefois vous êtes revenus dans un nouveau corps revêtu d'une ancienne conscience, et si vous cherchiez des sous-niveaux de cette conscience, vous trouveriez que ce nom est déjà connu, tout comme JE SUIS connu, au cœur de l'alchimie de votre être.

La hiérarchie est une chaîne d'êtres qui remplissent le microcosme et le macrocosme – des êtres comme vous et moi qui revendiquent une identité et qui, en se saisissant du courage d'être, ont pris conscience de leur place dans l'ordre des choses, disposés comme les étoiles dans le firmament, telles des coordonnées dans le temps et l'espace et l'infini. Les membres de la hiérarchie sont, comme vous et moi, des êtres ayant une conscience de soi qui est appelée Dieu.

Je suis le serviteur du Très Haut dans le soleil central et dans le soleil central de votre être, la flamme sur l'autel de votre cœur. Je suis la hiérarchie et vous êtes la hiérarchie. Maintenant voyons ce que nos positions respectives peuvent apporter à Dieu et à l'homme.

Je suis un être ascensionné mais il n'en a pas toujours été ainsi. Je n'ai pas eu une, ni deux, mais de nombreuses incarnations au cours desquelles j'ai marché sur la terre comme vous le faites présentement, confiné à un corps mortel et dans les limites d'une existence dimensionnelle. J'ai vécu en Lémurie et j'ai vécu en Atlantide. J'ai vu des civilisations croître et décliner. J'ai vu l'oscillation de la conscience humaine passant de cycles d'âge d'or à des cycles de sociétés primitives. J'ai vu les choix et j'ai vu comment, en raison de mauvais choix, l'humanité a perdu les énergies de cent mille années d'avancement scientifique et mêmes des degrés de conscience cosmique qui transcendaient ce qui, de nos jours, est atteint par les membres des religions les plus avancées.

Oui, j'ai vu les choix qui ont été faits et j'ai fait mes choix. C'est par des choix justes qu'homme et femme établissent leur position dans la hiérarchie. En choisissant d'être libre dans la merveilleuse volonté de Dieu, j'ai conquis ma liberté hors de la ronde des incarnations et des raisons d'une existence hors de l'Unique. J'ai conquis ma liberté par cette flamme, cette caractéristique du cycle du Verseau retrouvée par les alchimistes d'autrefois, cet élixir violet que les saints maintiennent.

La hiérarchie est composée de cette chaîne d'êtres qui ont aussi gagné leur liberté. La hiérarchie est la conscience qui s'étend à tout un cosmos à travers l'individualisation de la flamme de Dieu. Vous êtes des individus, mais vous êtes des individualisations de la flamme de Dieu. En faisant de bons choix, vous pouvez l'être, mais vous devez connaître les choix et comment faire les bons choix. Nous qui avons fait les bons choix retournons au lieu de notre délibération et de la réalisation de la réunion de notre âme avec la Dêité. Nous retournons au creuset du temps et de l'espace vers les âmes qui délibèrent sur le chemin.

Puisque le verbe du Seigneur s'est fait entendre aux prophètes d'Israël, sachez maintenant que ce verbe peut être entendu par tout homme et femme qui écouteront et qui entendront la

voix de l'Ancien des Jours<sup>2</sup>, la voix de la hiérarchie, la voix des frères et des sœurs qui nous ont précédés pour préparer la voie, tracer les lignes de la longitude et de la latitude, indiquer les dangers des récifs de corail, guider le navire de l'âme à travers les initiations des détroits et des isthmes qui divisent les sous-continentes de l'esprit et des émotions et les énergies des océans s'élevant et retombant vers les niveaux de la conscience.

Vous êtes mortels. Je suis immortel. La seule différence entre nous est que j'ai choisi d'être libre et que vous n'avez pas encore fait ce choix. Nous avons le même potentiel, les mêmes ressources, le même lien avec l'Unique. J'ai utilisé mon potentiel pour me forger une Identité divine. Car il y a longtemps la petite voix intérieure a prononcé le fiat d'Alpha et du Dieu vivant : « Enfants de l'Unique, forgez votre Identité divine ! » Et j'ai entendu l'appel dans le silence de la nuit et j'ai répondu : « Je le ferai ! » Et lorsque j'ai dit « Je le ferai ! », le cosmos tout entier a répété : « Je le ferai ! » *La volonté d'être* mobilise l'immensité du potentiel de l'être. Et lorsque l'âme confirme l'état de son être en Dieu, alors tous ceux qui ont défendu de la même façon la position de l'étoile de l'individualité au firmament de l'être s'avancent en cycles étoilés pour ratifier la confirmation du Donneur suprême de la vie.

Enfants du soleil, vous vivez à une époque qui est une porte ouverte. Qu'est-ce qu'une porte ouverte ? C'est la porte ouverte vers la liberté et la hiérarchie. Oui, elles vont de pair. Vous pouvez demander : « Qu'est-ce que la liberté a à voir avec la hiérarchie ? » Je vais vous le dire. La liberté est l'octroi du manteau de la hiérarchie ; et ce manteau est la force de réalisation de tous ceux qui nous ont précédés, de tous ceux qui ont réussi l'examen, qui ont passé les épreuves de l'école qu'est la terre. Pouvez-vous par vous-mêmes être libres par le simple désir de vouloir être libre ? Dans l'alchimie de la transformation de soi, il faut bien plus que le désir, il faut magnétiser l'ingrédient essentiel de la liberté : la flamme de l'Esprit Saint.

Lorsque vous imprimez sur la conscience d'un cosmos votre propre proclamation de vouloir être libre, selon la loi cosmique, tous ceux qui sont libres doivent y répondre. À notre époque, la hiérarchie est nécessaire pour instaurer la liberté chez les êtres humains. La hiérarchie est composée de maîtres ascensionnés, d'archanges, d'anges, d'Élohim, d'élémentaux et d'êtres cosmiques – tous des représentants de la flamme de l'Esprit Saint qui exécutent la volonté de Dieu pour chaque âme qui fait l'appel, qui entend l'appel de la hiérarchie et y répond avec son propre appel : « Je serai libre ! Grâce à Dieu, j'obtiendrai ma liberté dans cette vie ! » Lorsque nous entendons cet appel résonnant depuis les vallées jusqu'aux sommets, nous sommes instantanément attirés aux côtés de celui qui a adressé sa demande aux ressources de l'Infini.

Je suis Saint-Germain et je suis venu réclamer votre âme et le feu de votre cœur pour la victoire de l'ère du Verseau. J'ai établi le modèle pour l'initiation de votre âme. Je suis venu pour être votre enseignant. Et la parole du Seigneur m'a été donnée, pour l'époque présente, tout comme elle a été donnée au prophète Jérémie, disant : « Tu iras vers tous ceux que je t'enverrai, et tu diras tout ce que je te commanderai de dire<sup>3</sup> ».

Voici donc les paroles que je prononce. J'ai un message. Écoutez-moi, enfants du Dieu unique ! C'est un message de liberté, d'opportunité pour vous élever pour être ce que, de fait, vous êtes destinés à être, tout comme les étoiles. Je vous aiderai à réaliser le plan divin de votre

vie. Je viendrai à vous et parlerai à votre cœur et vous transmettrai le message du verbe vivant par celle que j'ai désigné pour être Mère de la Flamme.

Je suis la hiérarchie pour l'époque présente, maître du septième rayon. Et en ce jour de la venue du Seigneur, j'ai envoyé ma messagère Elizabeth Clare Prophet devant moi pour préparer le chemin de la venue du Seigneur dans votre être et dans votre conscience. Que cette Perle de Sagesse soit envoyée à tous ceux qui ont entendu l'appel de la hiérarchie, qui ont posé la question « Qui est la hiérarchie ? » et qui entendront ma réponse : « JE SUIS la hiérarchie. »

Je viens vous montrer comment être ce que vous êtes déjà ; comment maîtriser le temps et l'espace ; et par-dessus tout, comment maîtriser le moi et l'intégration du moi inférieur avec le Moi supérieur. Je suis un maître parce que j'ai choisi de maîtriser la vie confiée à mes soins. Vous pouvez faire de même. Ainsi, prenez les enseignements de la Grande Fraternité Blanche qui vous ont été envoyés semaine après semaine, année après année, comme l'épanouissement progressif des pétales d'amour de votre cœur pour l'Être Infini. Prenez les *Perles de Sagesse* dictées par les membres de la hiérarchie à tous ceux qui désirent être libres, à tous ceux qui veulent passer par la porte ouverte de l'Infini.

Le miracle de la parole n'est ni plus ni moins grand que les miracles de la vie dont vous êtes témoins jour après jour. Ne prenez pour acquis ceci ou cela qui constitue le précieux cadeau de la vie qui est entre vos mains. Car, comme les saisons se suivent et les cycles de la vie se succèdent, vous en arriverez aussi au moment de la transition où votre âme se retrouvera dans un autre plan, dans une autre conscience, sans pouvoir faire de choix. Je viens avant l'heure du règlement des comptes afin que vous ayez la liberté de choisir qui vous servirez aujourd'hui<sup>4</sup> et ce jour où la terre et tout ce qui s'y trouve se dérobera sous vos pieds, une sphère tournoyante devenant un point, et que vous vous retrouverez assigner à d'autres dimensions selon les choix que vous aurez faits.

« Il y a une voie qui semble droite à un homme, mais dont l'issue *sont* les chemins de la mort<sup>5</sup>. » – même la mort de l'âme. Le sentier qui est droit est en vue. Voulez-vous venir avec moi alors que j'explique ce sentier et vous présente les choix qu'il y a à faire et les actions conséquentes en cette ère du Verseau ?

Je marche sur le sentier de la liberté. Prenez ce sentier et vous m'y trouverez. JE SUIS votre enseignant, si vous me le permettez ».

Saint Germain

---

**« *The Summit Lighthouse* (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom* (Perles de Sagesse). »**

1. Ex 3, 14.
2. Dn 7, 9.
3. Jr 1, 7.
4. Jos 24, 15.
5. Pr 16, 25.